

85. Newsletter der Stadt Usingen zur Lage Corona-Pandemie vom 02.03.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Auftrag von Bürgermeister Steffen Wernard erhalten Sie nachstehend den 85. Newsletter mit neuen Informationen sowie einen Überblick der Maßnahmen der Stadt Usingen zur Bekämpfung der Ausbreitung des Corona-Virus in unserer Stadt.

Laut den aktuellen Zahlen des Hessischen Sozialministeriums liegt die Anzahl der bestätigten Fälle der Corona-Infizierten in Hessen am 01.03.2022 bei 1.068.673 Personen. Im Hochtaunuskreis sind Stand 01.03.2022 33.829 Fälle bestätigt. Weitere statistische Daten zur Corona-Lage in Hessen finden Sie im aktuellen Bulletin des Hess. Sozialministeriums unter folgendem Link: https://soziales.hessen.de/sites/soziales.hessen.de/files/2022-03/2022 03 01 bulletin coronavirus.pdf

Gemäß dem **aktuellen Bulletin** des Hessischen Sozialministeriums liegt die **7-Tage-Inzidenz** hessenweit mit 57.989 bestätigten Fällen/letzte sieben Tage bei 921,5 und im **Hochtaunuskreis mit 2.013 bestätigten Fällen/letzte sieben Tage bei 848,4.**

Der durch das RKI ausgewiesene Hospitalisierungsinzidenz-Tageswert für Hessen liegt aktuell bei 6,04 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner (01.03.2022). Eine Woche zuvor betrug der Wert 6,2 pro 100.000.

Wie bereits informiert, gelten **ab dem 4. März 2022 die Corona-Regeln der 2. Lockerungsstufe in Hessen** (mehr Zuschauer bei Veranstaltungen, 3G-Nachweis für die meisten Innenbereiche, 2G-Plus in Diskotheken, keine Maskenpflicht mehr am Sitzplatz in der Schule ab dem 07.03.22). Alle aktuellen Regelungen auf der Corona-Website der städtischen Homepage unter https://www.usingen.de/aktuelle-informationen-zu-sars-cov-2-corona-virus/pressemitteilungen/.



Ortsbeiratssitzung in Eschbach am 3. März 2022 abgesagt

Die geplante 35. Sitzung des Ortsbeirates in Eschbach für Donnerstag, 03.03.2022 muss aufgrund der Erkrankung mehrerer Mitglieder des Ortsbeirates kurzfristig abgesagt werden. Ein Ersatztermin wird bekannt gegeben.

Solidarisches Flaggenhissen für die Bevölkerung der Ukraine am Rathaus Usingen

Mit dem Hissen einer Flagge in den ukrainischen Landesfarben am Rathaus setzt die Stadtverwaltung Usingen am 1. März 2022 ein Zeichen der Solidarität mit der ukrainischen Bevölkerung. Bürgermeister Steffen Wernard zeigt sich gemeinsam mit Marco Stübig (Personalratsvorsitzender) und Karin Mansouri (Integrationsbüro) betroffen von den Kriegshandlungen in der Ukraine und betont, dass sich die Stadtverwaltung Usingen bereits mit den zuständigen Stellen beim Hochtaunuskreis als zentrale Koordinierungsstelle für humanitäre Hilfeleistungen für ukrainische Flüchtlinge in Verbindung gesetzt hat, um für mögliche Unterstützungsleistungen bereit zu stehen. Es gelte nicht nur Solidarität mit den Menschen in der Ukraine zu zeigen, sondern auch unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger zu unterstützen, die um Familienangehörige und Freunde bangen, welche von den kriegerischen Auseinandersetzungen betroffen sind. Sobald seitens des Hochtaunuskreises als zuständige Behörde Maßnahmen zur Unterbringung bzw. Anfragen zu Hilfeleistungen für ukrainische Flüchtlinge kommuniziert werden, wird die Stadtverwaltung Usingen entsprechend informieren.





Das Land Hessen hat für alle vom Krieg in der Ukraine betroffenen Menschen in Hessen auf der Internetseite www.innen.hessen.de/hessen-hilft-ukraine
Informationen zusammengestellt und steht hat eine Hotline eingerichtet. Unter der Telefonnummer 0800/110 33 33 oder per Mail an ukraine@hmdis.hessen.de stehen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Landes Hessen für Fragen zur Verfügung.

Helfende Hände für ein Tagwerk-Projekt am 6. März im Wald gesucht

Der Frühling steht vor der Tür und es leuchten nicht nur die ersten Frühblüher sondern hier und da bereits einige Zigarettenstummel oder Papierreste in unseren Wiesen und Wäldern. So mancher Besucher hat in den zurückliegenden Wochen und Monaten seine Spur im Wald hinterlassen. Damit der Wald für alle Besucher im kommenden Frühjahr einen hohen Erholungsund Freizeitwert behält, werden tatkräftige helfende Hände gesucht. In Zusammenarbeit des Revierförsters Karl-Matthias Groß und den Engagement-Lotsen der Stadt Usingen wird am 6. März 2022 ab 11:00 Uhr eine Müllsammelaktion in Eschbach beginnen. Dabei steht der Wald rund um das beliebte Ausflugsziel Eschbacher Klippen im Fokus. Wer macht mit?

Damit wir besser planen können, bitten wir die Teilnehmer für Sammelaktion an den Eschbacher Klippen um Anmeldung bei Nadine Fork (Engagementförderung) im Usinger Rathaus per Mail fork@usingen.de oder telefonisch unter 06081-1024 4004.

Die beliebte Usinger Müllsammel-Aktion "Gemeinsam Gutes tun" wird übrigens wieder im kommenden Herbst starten, bei der dann wieder im Stadtgebiet Usingen und in verschiedenen Stadtteilen gesammelt werden wird. Die Informationen hierzu werden rechtzeitig über die Presse bekannt gegeben.

Interaktives Online-Angebot für Frauen zum Weltfrauentag am 8. März, Thema: Umgang mit der inneren Kritikerin

Am 8. März jährt sich erneut der Internationale Frauentag. Seit über 100 Jahren wird an diesem Datum auf die weltweite Ungleichheit und gegen die bestehende Diskriminierung von Frauen aufmerksam gemacht. Es finden an



diesem Tag bundes- sowie weltweit viele verschiedene
Veranstaltungen, Feiern und Vorträge statt. Ungleichheit und Diskriminierung
hat viele Gesichter. Ob im Beruf, in der Altersversorgung oder im
Familienalltag. Frauen erleben hier viel häufiger Kritik oder Ablehnung. Um nur
einige Zahlen zu nennen: Frauen und Mädchen leisten jeden Tag weltweit über
12 Milliarden Stunden unbezahlte Hausarbeit, Pflege und Fürsorge (CareArbeit). Wenn für diese Arbeit der Mindestlohn gezahlt würde entspräche die
geleistete Arbeit 11 Billionen US-Dollar im Jahr, was 24 Mal mehr als der
Umsatz der Unternehmen, Google, Meta (früher Facebook) zusammen im Jahre
2018 wäre. Weltweit verdienen Frauen durchschnittlich 23 Prozent weniger als
Männer und müssen häufiger schlecht bezahlten Berufen nachgehen. Frauen
sind zudem deutlich schlechter sozial abgesichert und haben seltener Anspruch
auf eine Rente. (Quelle: Oxfam Deutschland, Stand 2022). Gerade Frauen
schauen aufgrund dieser täglich erlebten Ungleichheit immer öfter auf ihre
Defizite als auf ihre Stärken.

Im Rahmen des internationalen Frauentages bietet die Frauenbeauftragte der Stadt Usingen in Zusammenarbeit mit dem büroF am Dienstag, 8. März 2022, 17:00 – 18:30 Uhr einen interaktiven Online-Vortrag zum Thema "Umgang mit der inneren Kritikerin" an. Warum bin ich so kritisch zu mir? Bin ich gut genug? Leiste ich genug? Gerade Frauen fokussieren sich häufig auf ihre Defizite statt sich auf ihre Stärken zu konzentrieren und diese auch selbstbewusst zu kommunizieren. In diesem dialogorientierten Vortrag soll ein kritischer Blick auf die innere Kritikerin geworfen und neue Wege zum Umgang mit ihr aufgezeigt werden. Bei Interesse bitten wir um Anmeldung bis zum 7. März 2022 bei der Frauenbeauftragten Nadine Fork unter der Mail fork@usingen.de oder telefonisch 06081-1024 4004.

Herzliche Grüße, Ihr Bürgermeister Steffen Wernard, das Presseteam sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bauhofes, der Kitas, der Stadtbücherei und der Stadtverwaltung Usingen.

Kontakt: Pressestelle@usingen.de